



News

Kunstaussstellung im Park

Seit dem 17. November 2023 stellt der Karlsruher Künstler, Reinhold Braun, einige seiner Kunstwerke in unserem Gebäude in der Emmy-Noether-Str. 9 aus.



Was es sonst noch gibt...

Ankündigung

Ersthelferkurse

Die Ersthelferkurse 2024 finden an drei Tagen im April statt.



Weihnachtsgrüße des TPK-Teams



AKTUELLES



fuchs@techpark.de



www.techpark.de

Kunstaussstellung im Park



Seit dem 17. November findet in unserem Gebäude Emmy-Noether-Str. 9 die Kunstaussstellung des Karlsruher Künstlers, Reinhold Braun, zum Thema „TiP TOP“ statt. Noch bis zum 31. Dezember 2023 besteht die Gelegenheit sich von der geheimnisvollen und rätselhaften Abstraktion der Exponate begeistern zu lassen.

Erwähnenswert ist außerdem, dass am Abend der Vernissage ein Spendenerlös in Höhe von 528 Euro zusammengekommen ist. Der Betrag kommt der workA gGmbH zugute.



Die Ausstellung können Sie noch bis Ende des Jahres besuchen. Wir laden Sie herzlichst dazu ein.

Ankündigung Ersthelferkurse

Die Ersthelferkurse finden 2024 im April statt. Die Grundlehrgänge mit Defibrillator-Schulung finden jeweils am Montag, den 15. April 2024 und am Dienstag, den 16. April 2024 statt; die Erste Hilfe Fortbildung mit Defibrillator-Schulung am Freitag, den 19. April 2024. Alle drei Termine beginnen um 8:30 Uhr und enden um 17:00 Uhr. Anmeldungen bitte bis spätestens Freitag, den 29. März 2024, per E-Mail an tpk@techpark.de.

Weihnachtsgrüße des TPK-Teams

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Adventszeit, besinnliche Weihnachten sowie einen guten, und vor allem gesunden, Start in das Jahr 2024.



Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über tpk@techpark.de mit.

Redaktion: Inge Fuchs